

15. Dahlheimer Spätschoppen wieder ein Erfolg



Am 23. Februar fand der 15. „Dahlheimer Spätschoppen“ statt. Schön, dass diese Idee so lange durchgehalten hat.



Gestartet wurde diese Idee mit dem ersten Dahlheimer Spätschoppen am 14. Oktober 2016. Heute, wie auf diesem Bild und auf ...



... diesem Bild zusehen ist, war auch dieser neue Dahlheimer Bürgertreff mit 23 Gästen gut besucht.



Für jeden, der Lust auf „Ahle Wurscht“ hatte, wurde diese vom Hofladen Schäfer aus Landwehrhagen besorgt.



Neben der guten Wurst von „glücklichen Schweinen“ gab es eine tolle, gemütliche Runde unter gern gesehenen Gästen und ...



... Dahlheimern und auch lecker Bier, dass vom spontan entstandenen Team von Trudi und Volker gezapft wurde.